
-主な活動内容のご報告①-

衆議院議員おざき 正直 県政を変えた情熱と経験を生かして、
危機に強く、地方重視の国政を実現します！

2022年
4月4日(月)～4月10日(日)

○外交・安全保障関係

○208回国会・法案審議

７⽇の本会議では、今国会でも最重要法案の⼀つである経済
安保法案が可決されました。国際情勢も厳しさを増すなか、我
が国の安全保障や国際競争⼒の確保のために、経済安全保障を
しっかりと強化していく必要があります。本法案はその第⼀歩
となるもの。引き続き、更なる対策について検討を深めていき
ます。

おざきも、全力で頑張ります！活動の詳細は
HPのおざきダイアリーをご覧ください。
（https://ozakimasanao.jp/diary/）

・政調 国際協力調査会役員会(7日)、
日韓議員連盟総会(5日)に出席

・衆議院本会議(5、7日)、農林水産委員会(6日)、
憲法審査会(7日)、文部科学委員会(8日)に出席

国際協⼒調査会の役員会(私は事務局次⻑を拝命)では、私から、
国際情勢が厳しさを増し、安全保障３⽂書の⾒直しも⾏われる
中で、我が国のODAのあり⽅も変わって⾏かなくてはならず、
ODA⼤綱の⾒直しも視野に⼊れるべき、との考えを述べさせて
いただきました。今後、しっかりと検討を深めてまいります。

憲法改正実現本部の様子



-主な活動内容のご報告②-

衆議院議員おざき 正直 県政を変えた情熱と経験を生かして、
危機に強く、地方重視の国政を実現します！

ロシアのウクライナ侵略等を受けた原油⾼などにより、コスト
プッシュ型のいわゆる「悪いインフレ」が進んできています。先
週出された総理指⽰により、この「悪いインフレ」に対抗する経
済対策が打ち出されることに。政府の対策とりまとめに向けて党
としての考え⽅を⽰していくため、所管の経済政調戦略本部の幹
部会(私は座⻑特別補佐)が２回開かれ、各部会からの要望項⽬な
どについて、議論が⾏われました。
私からも、ゼロゼロ融資の返済再開に伴う不安感など、地元で
伺ったお話も交え、いくつか考えを述べさせて頂きました。来週
からの本格的な議論にも積極的に参加してまいります。

○地方創生の実現に向けて①

地球温暖化防止のための森林吸収源対策PTの様子

おざき正直後援会への入会は以下のQRコード
より、お願いいたします！皆様の温かいご支
援、何卒よろしくお願いいたします！

・経済成長戦略本部 幹部会(５、7日)に出席

2022年
4月4日(月)～4月10日(日)

・林政対策委員会(6日)、地球温暖化防止のための森林
吸収源対策PT(6日)、農林部会・農政勉強会(7日)に出席
林政関連の部会も活動を本格化してきました。森林吸収源対策
PTでは森林環境税のあり⽅について議論が⾏われています。森林
⾯積のみならず、⼈⼝割も考慮して配分される同税のあり⽅など
について、今後も活発に議論が展開される予定です。



-主な活動内容のご報告③-

衆議院議員おざき 正直 県政を変えた情熱と経験を生かして、
危機に強く、地方重視の国政を実現します！

○地方創生の実現に向けて②

財務省からは対ロシア経済制裁の効果について、林野庁からは「⽊材で
⾼層ビルを作る」ために必要な施策についてレクを受けました。後者は林
業活性化、ひいては、中⼭間活性化の切り札となり得るもの。私が幹事⻑
代理を努めるCLT議連の提⾔書作成に向けて、引き続き勉強を重ねます。

おざき正直公式YouTubeチャンネルも
ございます！皆様、ぜひご覧ください！

（https://www.youtube.com/channel/UCXfow9FB1swsXnpjfxzVOSg）

国土強靭化推進本部の様子

2022年
4月4日(月)～4月10日(日)

○国土強靭化(災害対策)の推進に向けて

国⼟強靭化施策の更なる充実に向けて、新たに発⾜したPTにおいて、省
庁や⾃治体からのヒアリングが本格化しました。各省それぞれの施策が展
開されていますが、災害の激甚化を踏まえれば更なる対策強化が必要です。
私も、本部の本部⻑補佐、PTの事務局次⻑として、検討にしっかりと参加
してまいります。

・財務省(国際局)(4日)、林野庁(木材産業課)からレク受け

・デジタル社会推進本部(6日)、科学技術・イノベーション
戦略調査会(6日)、中小企業政策勉強会(5日)、
自転車活用推進議員連盟(4日)、マンガ・アニメ・
ゲーム議連(8日)に出席

・国土強靭化推進本部(6日)、同本部国土強靭化の着実な
推進に関するPT(5日)、災害対策特別委員会(8日)に出席



○医療・福祉の充実に向けて

-主な活動内容のご報告④-

衆議院議員おざき 正直 県政を変えた情熱と経験を生かして、
危機に強く、地方重視の国政を実現します！

2022年
4月4日(月)～4月10日(日)

○財政政策に関わる議論について
・責任ある積極財政を推進する議員連盟(6日)、
財政健全化推進本部(7日)に出席

○憲法改正に向けて
・憲法改正実現本部(8日)、
衆議院憲法審査会(7日)(再掲)に出席
衆議院憲法審査会では、⼤規模災害時に備えた緊急事態条項の必要性などにつ

き、活発に議論が展開されています。毎週議論が開かれるようになったことは、好
ましいこと。党でも憲法改正実現本部で、国会での議論の紹介が⾏われるとともに、
今後の運動⽅針などについて議論が⾏われました。⾼知でも、党の考え⽅などにつ
いて、県⺠向けのセミナーなどを開催する予定です。私も実現本部のタスクフォー
スメンバーとして、しっかりと検討、国⺠との対話に努めてまいります。

・少子化対策調査会(6日)、次なるパンデミックに
耐えうる医療提供体制・危機管理体制強靭化勉強会(4日)
医療情報システム推進PT(5日)
更生保護を考える議員の会(5日)に出席

四万十市義選挙投票所の一覧はこちら！→
※期日前投票(4/11~4/16)は「四万十市役所」
「西土佐総合支所」の２カ所で可能です！

四万十市議等の応援の様子



○週末の活動

-主な活動内容のご報告⑤-

衆議院議員おざき 正直 県政を変えた情熱と経験を生かして、
危機に強く、地方重視の国政を実現します！

四万十市議等の応援の様子

2022年
4月4日(月)～4月10日(日)

週末⼟曜⽇（9⽇）には、10⽇告⽰となる四万⼗市
議選挙に向けて、⾃⺠党・公明党陣営全１2陣営の応
援に伺いました。かなり厳しい選挙戦となることが予
想される今回。それぞれの陣営では、緊張感と気合の
⾼まりが感じられ、私も⼀部ではマイクを握って⽀援
者の皆様に危機感を訴えたところです。⽇曜⽇（10
⽇）には、⾼知市内で⽀援者の皆様や関係者との懇談
の機会が３つと⼭下⾼知宅建協会会⻑の⻩綬褒章受賞
祝賀会に出席。朝から晩まで、多くの⽅とお話をさせ
ていただきました。
今の私にはいわゆる休⽇は⼀切ありませんが、気⼒
充溢、頑張ります！

四万十市義選挙投票所の一覧はこちら！→
※期日前投票(4/11~4/16)は「四万十市役所」
「西土佐総合支所」の２カ所で可能です！


